

Un fin de semana de solidaridad y lucha



Por María Josefina Arce

Este es un fin de semana solidario, de amistad y compromiso con la lucha del pueblo cubano por el fin del bloqueo económico, comercial y financiero de Estados Unidos. Desde este sábado y hasta el domingo tienen lugar caravanas en todo el mundo contra el mantenimiento de la genocida medida.

Este tipo de acción tiene sus antecedentes en Estados Unidos y Canadá, donde cubanos residentes en esas naciones y amigos de Cuba buscan tender puentes de amor, ante la agresiva postura de Washington.

El Canal Europa por Cuba es el promotor ahora de esta iniciativa que ha tenido un amplio respaldo en el orbe y une en una sola voz a activistas y simpatizantes de las causas justas.

Por Asia, Oceanía, África, Europa y América se extiende el movimiento de apoyo a la Mayor de las Antillas, que en reiteradas ocasiones ha denunciado los obstáculos que impone el cerco a su desarrollo socioeconómico.

Recorridos en bicicletas, caminatas y otras actividades, siempre cumpliendo con las medidas de bioseguridad que impone la COVID 19, permiten también concientizar sobre el criminal bloqueo y las afectaciones que provoca en áreas fundamentales como la salud, la educación y la alimentación.

Como parte de las caravanas mundiales, en las redes sociales está latente igualmente el rechazo a la política hostil de Estados Unidos, que bajo la administración del hoy ex presidente Donald Trump registró un recrudecimiento sin precedentes. Cerca de 240 acciones contra el pueblo cubano fueron adoptadas en los últimos cuatro años.

Precisamente en las redes sociales se libró el pasado año la lucha contra el cerco económico, dada la emergencia sanitaria mundial por la COVID 19. Una situación que sin embargo, no hizo mermar el respaldo al pueblo cubano y a su digna resistencia.

La medida unilateral, como se ha denunciado año tras año en la ONU, es violatoria del derecho Internacional. Veintiocho resoluciones ha aprobado el organismo internacional sobre la necesidad de poner fin a las sanciones contra el archipiélago cubano.

Los daños acumulados en seis décadas de bloqueo ascienden a más de 144 mil millones de dólares, y entre abril de 2019 a marzo de 2020 causó pérdidas superiores a los cinco MIL millones de dólares, una cifra récord para un año.

En 2020 se reforzó su carácter genocida al obstaculizar el enfrentamiento de la Mayor de las Antillas a la COVID 19, con las trabas impuestas a la compra de insumos y equipamiento médico. Incluso se llegó a bloquear el arribo a territorio cubano de valiosos donativos para la atención de los enfermos por la dolencia.

Desde que en enero de este año asumió la presidencia Joe Biden se han incrementado los pedidos de que abandone la política hostil de su antecesor y retome el acercamiento con Cuba, lo que redundará en beneficio de los ciudadanos de las dos naciones.

<https://www.radiohc.cu/especiales/comentarios/252054-un-fin-de-semana-de-solidaridad-y-lucha>



Radio Habana Cuba